



Síntesis de medios

19 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Fracturan alianza en CDMX
Liberan a 10 militares implicados en ejecución
Se fractura el Frente opositor en la CDMX
La derecha toma las calles de España para minar al gobierno
Conflicto en PRI, en víspera de precampaña
Desperdicio

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturan a un presunto vende drogas

Un hombre posiblemente relacionado con la venta y distribución de narcóticos en el cruce de las calles Joaquín G. Granados y Mariano Yáñez, colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En la revisión le hallaron 85 bolsitas de plástico y 30 envoltorios que en su interior contenían una sustancia similar a la cocaína y dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Chocan dos autos y acaban destrozados

Un choque entre dos vehículos particulares, ocurrido en Eje Central Lázaro Cárdenas, con dirección hacia Fray Servando Teresa de Mier, con el cruce con Doctor Arce, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, provocó que ambas unidades terminaran destrozadas. No se reportaron personas lesionadas. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se presentaron en el lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

En Miguel Hidalgo, vigilante y condómino detectan a asaltantes y la policía los detiene

Policías auxiliares de la SSC detuvieron a cinco personas posiblemente relacionadas con un robo a casa habitación, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Fue en la colonia Granada donde los oficiales realizaban un recorrido de seguridad, cuando fueron requeridos por un ciudadano quien se identificó como velador de un edificio para informales que varias personas, por medio de una escalera ingresaron a un departamento. Los detenidos y los objetos decomisados fueron presentados ante el agente del Ministerio Público, que determinará su situación jurídica. [La Jornada](#)

Blindaje ante derrama superior a 37 mil mdp

La **SSC capitalina** echó a andar un operativo de vigilancia y vialidad, durante el "Buen Fin 2023, para resguardar el orden público y prevenirla comisión de actos ilícitos. Se espera una derrama económica superior a los 37 mil millones de pesos. De acuerdo con lo informado por las autoridades, fueron desplegados 14 mil 867 uniformados capitalinos, principalmente en plazas y centros comerciales de las 16 alcaldías de la capital, habiendo iniciado labores operativas desde el pasado viernes, mismas que concluirán el próximo 20 de noviembre. [La Prensa](#)

Atoran a falso escolta con arma ilegal

Durante los operativos de seguridad por el "Buen Fin 2023", un hombre en posesión de un arma de fuego corta de la cual no pudo demostrar su legal procedencia fue detenido. Al ser observado con la pistola e interrogado por **uniformados de la Subsecretaría de Control de Tránsito**, en la esquina de Tecamachalco y Palomas, colonia Reforma Social, alcaldía Miguel Hidalgo, les aseguró que era guardaespaldas. El falso escolta fue desarmado y junto con la pistola lo llevaron a la agencia del Ministerio Público, donde se determinaría su situación legal por portar un arma sin permiso. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

19 de noviembre de 2023

MH entre las 3 más seguras de la CDMX

Durante la mesa de trabajo que tuvo en la modalidad a distancia con integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Poder Legislativo local, el alcalde Mauricio Tabe anunció como se ejercerá el presupuesto de 2024 informó que priorizará la seguridad ciudadana al destinar la mayor cantidad de recursos, es decir, 227 millones de pesos para la contratación de la policía auxiliar como complemento de los elementos asignados por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

“Cacos” retachan a la ciudad

Reportan avistamientos de cacomixtles, por lo que pide protegerlos,” De dos años para acá hemos estado recibiendo muchos más llamados de la ciudadanía por este tipo de especies (...) antes recibíamos dos o tres cacomixtles por semana y ahora son siete o 10 dice el Director General de Zoológicos y Conservación de la Fauna Silvestre Fernando Gual. En fotografía personal de **Brigada Animal** mostrando un cacomixtle. [El Gráfico](#) / [El Universal](#)

Detenidos y consignados mil 450 homicidas

Las autoridades policiales y ministeriales destacaron que con las detenciones y consignaciones registradas durante la presente administración son mil 450 órdenes de aprehensión libradas por autoridades jurisdiccionales se ha logrado disminuir en buena medida la violencia e inseguridad, donde se afirma la coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha sido un factor muy relevante para lograr que los índices delictivos se reduzcan de manera significativa. [Uno más Uno](#)

Policiaco

Portazo lo envía al panteón

Un ciclista circulaba por la avenida Insurgentes Sur frente a la estación La Joya del Metrobús, en la alcaldía Tlalpan, cuando fue aventado por la puerta de un automóvil, cuyo conductor no lo vio venir y abrió, la caída provocó su muerte. [El Gráfico](#)

Motorista “desecha” su vida

Un motorista que transitaba por el Viaducto Tlalpan, colonia Ejido Viejo de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán, murió tras derrapar su motocicleta. Las autoridades revisan las cámaras en la zona para determinar de qué manera ocurrió el percance y si hay responsabilidad de algún automovilista. [El Gráfico](#)

Abue arrollada por micro

Una adulta mayor murió atropellada por un microbús de la Ruta 81 en la esquina de las calles Vicente Guerrero y 16 de septiembre, alcaldía Xochimilco. El conductor fue trasladado a una agencia del Ministerio Público. [El Gráfico](#)

Ejecutan de dos disparos a un motorista

Un hombre fue ejecutado cuando viajaba en su motocicleta en la Tercera Cerrada de Colibrí, colonia San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. **Policías** acordonaron el lugar de los hechos. [El Gráfico](#)

Asaltos dejan heridos de bala a un biker y un automovilista en Iztapalapa

Al resistirse a un asalto, joven fue baleado mientras conducía una motocicleta por calles de la alcaldía Iztapalapa; a sus 19 años ha estado preso en tres ocasiones, según **la policía** por robo agravado, lesiones dolosas con arma blanca y por portación de arma de fuego. En otro intento de robo, un hombre fue baleado cuando se opuso a entregar sus artículos de valor a un sujeto que lo abordó mientras conducía su automóvil en el cruce de la calle Lada y Eje1Oriente, de la colonia Ampliación Sinatel, también en la alcaldía Iztapalapa. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

19 de noviembre de 2023

Justicia

La FGJ detiene en Cancún a hombre buscado por violación

El trabajo realizado por detectives de la PDI de la FGJCDMX dio como resultado la localización y aprehensión de Óscar "N" en el estado de Quintana Roo. Óscar "N" era buscado desde 2015 por su probable responsabilidad en los delitos de violación de menor de edad y corrupción de persona menor de edad, cuyo agraviado es un familiar cercano. [La Crónica de Hoy](#)

Se reúnen la fiscal y diputados el martes

Las personas legisladoras que conforman la Comisión de Administración y Justicia del Congreso local, refrendaron su compromiso de llevar a cabo una mesa de trabajo con la titular de la Fiscalía General de Justicia capitalina, Ernestina Godoy Ramos, el martes 21 de noviembre, en el marco de su posible ratificación. Quedó acordado entre las personas legisladoras que el intercambio de ideas y planteamientos será en la modalidad a distancia a partir de las 18:00 horas, en atención al proceso para determinar si la fiscal continúa en el cargo por cuatro años más, a partir de enero de 2024. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

EL GRÁFICO

'Cacos' retachan a la ciudad

